



EUROFROID

Présentation Actualités Nouveautés Idées recettes Produits Services



des produits traditionnels récoltés à la main

rechercher

### Historique

- Historique
- Sites de production
- Chiffres clés
- Culture industrielle
- Technologies



Eurofroid a été créée en 1988 et implantée sur la zone industrielle de Bergerac, au coeur du Périgord, sur un terrain de quatre hectares et bénéficie d'une capacité de stockage en froid négatif (-20°C) de 15 000 mètres cubes et d'une ligne de conditionnement. Ces équipements alliés à une diversification géographique des approvisionnements garantissent une livraison toute l'année à partir de la plate-forme de Bergerac.